

戦後初めて経験する

不況に対処



椎名町長

は従来の生活様式を一変し、新たな創意と工夫による改善を要請されています。今こそ国民ひとり

一人の自覚と積極的な生活への意欲を燃やし、ゆるぎない基盤を確立しなければならないと思います。

農業立町であります当町は、ます出かせぎ農業の再検討を行ない国内農産物の自給自足体制に並行した具体策を立て、特に農協、商工会が一体となって産業振興のためのマスタープランを策定し、将来の指針となりますよう努力いたします。

このことは、甲寅の年でもありますので、よろいのひもを結びなおして、強く、明るく、難局を乗りきつてゆきたいと思います。

当町は先に、六十年を目標に基本構想を定め、計画的な発展に努力を傾注してまいりましたが、最近における石油ショックに、起因する物価上昇などによる経済事情の変化を踏まえて、一部建設事業の繰り延べ、特に健全財政の確立とともに、効果的な行政需要へ予算配分を行ない、戦後はじめ経験する厳しい試練に対処してゆく考えであります。

十二月国会における国民生活安定緊急措置法、石油需要適正化法の可決によって、国民の日常生活

-241-

の合理化、操業短縮などによる農外取入（出かせぎ収入）の期待薄などは、町政への影響も少なくなく、予想される新年度の不況対策こそ当面の課題であると思いますので、時局の推移を正しくとらえ適切な対処と大胆なる施策を打ち立てる、危機の突破へ向かって前進いたします。

また、こうした時局をむかえて大切なことは、人間関係、家族関係の強化であり、人々が力を合わせ、家庭的には親子・兄弟関係をさらに高め、あらゆる災害の防止につとめてゆくことであり、特に悲惨な交通事故などは絶滅したいと思います。

このことは、甲寅の年でもありますので、よろいのひもを結びなおして、強く、明るく、難局を乗りきつてゆきたいと思います。



(町の市街地)



室対青は確認簿の名

1月15日 成人の日

成人の日は「おとなになつたことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはります」

昭和二十八年四月二日から二十九年四月一日の間に生まれた方で、光中学校以外の卒業者、またはその後、光町に転入された方は、青少年対策室まで連絡のうえ、名簿の確認をして下さい。青少年対策室の有線番号は次のとおりです。
有線二〇九一〇一 記念すべき日

です。

一月十五日、午前十時から東陽小学校体育館で成人祝賀会を行ないます。ことしの該当者は光中学校の卒業名簿を参考に調べてあります。